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TOP 1   öffentlich Fragestunde 
 

 
Der Oberbürgermeister legt viel Wert drauf, dass alle jederzeit Fragen stellen können. 
 
 
 
 
TOP 2   öffentlich Bericht zu aktuellen Themen durch Oberbürgermeister Stipp 
 

 
Dem Oberbürgermeister ist es ein wichtiges Anliegen in die Ortschaften zu gehen.  
Positiv hervorgehoben wird vor allem die Sanierung der Kurfürstenstraße. Aber auch das Weihnachts-
dorf und die regelmäßigen Bewirtungen im Sportheim sind Erfolge und er sieht den großen Zusammen-
halt in der Bevölkerung. 
 
Er informiert über die aktuelle Erarbeitung von Konzepten bei Krisenszenarien, Katastrophenschutzkon-
zepten und der Einrichtung von Notfalltreffpunkten und Notstromaggregaten. 
 
Wichtig ist es außerdem neue Gewerbeflächen zu ermöglichen (hier am Flugplatz) und weiteren Wohn-
raum schaffen (hier Hofäcker). Der Ortvorsteher fügt dem hinzu, dass es für die Hofäcker eine immer 
länger werdende Bewerberliste gibt. 
 
Oberbürgermeister Stipp verkündet auch, dass eine Planungsrate für den Kindercampus in den Haushalt 
aufgenommen wurde. Das Projekt wird demnach umgesetzt. Ebenso ist es ein Ziel, Senioren möglichst 
nah am Wohnort versorgen zu können. Die baulichen Grundlagen und Planungen müssen aber noch 
besprochen werden. 
 
 
 
 
TOP 3   öffentlich Jahresrückblick 2022 
 

 
Eine Zusammenfassung wurde dem Protokoll beigefügt. 
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TOP 4   öffentlich Bekanntgaben, Informationen 
 

 
4.1. Ehrenpreis Region Mosbach ging an das Ökumenische Figurenteam 
4.2. Weihnachtsdorf in Lohrbach 
4.3. Spender einer Sitzbank mit Widmungsschild zunächst an der Seewiese aufgestellt 
4.4. Platz für das „Gruschdl un Dausch Häjsle“ am Waldhorn fertiggestellt 
4.5. Erneuerung der Fenster in den Büros der Verwaltungsstelle erledigt 
4.6. Die Gießkannen Pyramidenständer auf dem Friedhof wurden weihnachtlich geschmückt 
4.7. Heiligabend auf dem Friedhof 16 Uhr Weihnachtssingen- und musizieren mit TBL und MGV 
4.8. 2 Holzbänke und 1 Tisch wurden aufgestellt am kleinen Parkplatz Wanderbahn Richtung Mosbach 
4.9. Spende Friseurlädchen Muhl für Kurfürstin-Amalia-Grundschule 300€ 
 
 
 
 
TOP 5   öffentlich Anfragen und Verschiedenes 
 

 
Ein Mitglied des Ortschaftsrates weist darauf hin, dass bei der Schiedstraße 7 der große Lorbeerbusch 
weggeschnitten werden muss. Dieser wächst stark in den Gehweg hinein. Der Vorsitzende bedankt sich 
für den Hinweis und hat es notiert. 
 
Herr Erich Bayer stellt fest, dass die Eingemeindung vor 50 Jahren, am 01.12.1972, war. Oberbürger-
meister Stipp bedankt sich für die Wortmeldung und verrät, dass im Jahr 2026 etwas Großes dazu vor-
gesehen ist. 
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